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[image: Foto cedida por CAM]VOX logra que se apruebe su cheque escolar en medio del debate de los Presupuestos de Madrid capital





El Pleno prenavideño de la Asamblea de Madrid se celebraba con  normalidad hasta que saltaba la noticia en medio del debate: el Supremo  decidía inadmitir a trámite los recursos contra la sentencia que anulaba  la venta de viviendas públicas a un fondo buitre, dando validez a la  decisión del TSJM, y devolviendo las tres mil viviendas al IVIMA. Y, por  supuesto, nadie quedó indiferente. Así, mientras la oposición pedía  explicaciones, y responsabilidades, por la venta declarada ilegal; el PP  lanzaba balones fuera explicando que lo ocurrido se debe a la gestión  de gobiernos que ya no están, y abriendo la puerta a recurrir ante el  Constitucional el fallo del Supremo.

Si por la tarde las viviendas eran protagonistas, por la mañana lo  era Isa Serra, para la que la fiscalía pide 23 meses de cárcel por  intentar parar un desahucio. Serra afirmaba que volvería a hacerlo,  mientras el PP le pedía que abandonase su cargo.

También por la mañana la Asamblea votaba, y, esta vez sí, aprobaba,  dos declaraciones institucionales, con el sinhogarismo y en apoyo a las  personas con diversidad funcional. Por la tarde era VOX quien se llevaba  los focos, pues su PNL pidiendo la puesta en marcha del cheque  educativo salía adelante gracias a los votos de PP y Cs.

Y es que VOX sigue tensando la cuerda de la negociación de los  Presupuestos en Madrid capital. Así, después de que Almeida rechazase la  propuesta de Más País, los de Abascal han redoblado esfuerzos lanzando  un órdago que, si lo rechazan, será difícil de explicar por el Gobierno  de la capital: los de verde aprobarán los Presupuestos siempre y cuando  se eliminen subvenciones a asociaciones como la FRAVM, un dinero,  explican los de Abascal, que se destinará a aumentar las ayudas  sociales.

La presidenta de la Comunidad de Madrid,  Isabel Díaz Ayuso, ha anunciado un acuerdo con el alcalde de la  capital, José Luis Martínez-Almeida, para donar a través de la  Consejería de Vivienda y Administración Local, un total de 20 viviendas  prefabricadas a demandantes de asilo. El objetivo es que 200 personas  “puedan en muy poco tiempo estar en las mejores condiciones”, ha  subrayado.

Durante el transcurso del Pleno de la Asamblea de Madrid, en la  sesión de control al Gobierno, Díaz Ayuso ha defendido el trabajo que  viene realizando el Ejecutivo regional para apoyar a las personas “que  peor lo están pasando” y, especialmente, a las familias con menores a su  cargo. En este sentido, ha avanzado que es una medida que va a realizar  con el regidor de Madrid y “personalmente”.

Así, la Comunidad de Madrid ha mantenido reuniones con el Consistorio  de la capital, el Gobierno central y distintas organizaciones para  poder plantear esta solución, que se suma a otras acciones de trabajo  conjunto como los convenios alcanzados con Cruz Roja o la apertura de un  centro en el municipio de Cercedilla. También están proyectadas nuevas  plazas en la Casa de Campo y en la localidad de Los Molinos.

Estas casas prefabricadas que Díaz Ayuso ha anunciado que se pondrán a  disposición de familias demandantes de asilo forman parte del  patrimonio de la Agencia de Vivienda Social de la Comunidad de Madrid para situaciones de emergencia sobrevenidas. Cada vivienda tiene 60 metros cuadrados y cuenta con todos los  equipamientos necesarios para ser habitadas. Disponen de tres  habitaciones, baño, cocina y salón. La instalación eléctrica está  preparada para poder conectar radiadores y climatizar el espacio.

El Ayuntamiento de Madrid determinará la parcela municipal donde se  ubicarán y correrá con todos los gastos que acarrearán el transporte,  instalación y montaje. Este mismo tipo de viviendas fueron cedidas a Sri  Lanka en 2005 por la Comunidad de Madrid para atender a los  damnificados por los desastres naturales que afectaron a 14 países del  sur de Asia.

El diputado del Grupo Parlamentario Popular, Diego Sanjuanbenito, ha  defendido en el Pleno de la Asamblea la apuesta del GPP por una  política decidida y ambiciosa en materia de lucha contra el cambio  climático. Tras el debate de las enmiendas a una Proposición No de Ley  presentada ante el parlamento regional, se ha alcanzado un acuerdo para  impulsar nuevas medidas contra el cambio climático.

“Un acuerdo que refrenda el compromiso del Gobierno Regional con un  abordaje conjunto de todas las medidas que pueden reforzar el compromiso  de Madrid con el desafío climático global”, ha asegurado Sanjuanbenito.  Ha añadido que “se trata de aunar las diferentes líneas de trabajo para  ser más eficientes, como también ha anunciado la consejera de Medio  Ambiente”.

Haciendo balance del trabajo realizado en los últimos años en esta  materia, el popular ha señalado que “Madrid es desde hace ya años una  región pionera dentro de España en materia de estrategias de cambio  climático y uso sostenible de los recursos, pero es preciso que esa  posición se refuerce cada día incorporando el talento innovador que se  está generando en nuestras universidades, y que tenga un respaldo sólido  de nuestro tejido empresarial”.

El diputado ha explicado durante su intervención que Madrid es un  ecosistema idóneo para el crecimiento verde, como pone de manifiesto la  firma, el pasado martes, del protocolo de colaboración entre el Gobierno  Regional y el Grupo Español de Crecimiento Verde, una organización que  reúne a decenas de las empresas más comprometidas con un desarrollo  económico y social sostenible.

“Las acciones del gobierno regional, en apenas 100 días desde que  iniciara su andadura, han puesto de relieve, especialmente con motivo de  la cumbre del clima celebrada en nuestra región, que es un Ejecutivo  plenamente consciente y ocupado en el reto de procurar un horizonte de  crecimiento sostenible para todos los madrileños de hoy, y quienes nos  sucederán mañana”, ha afirmado Sanjuanbenito.

El portavoz de medio ambiente ha finalizado su intervención  asegurando que “ese es el compromiso del Partido Popular, y lo  cumpliremos desde el diálogo con todos los agentes y sectores  implicados, sin extremismos ni sobreactuaciones de ningún tipo”.

Con motivo de la Proposición No de Ley presentada por VOX para  implementar el cheque escolar en el sistema educativo, el Grupo Popular  ha recordado que este sistema puede establecerse sólo en los tramos no  obligatorios, competencia de la Comunidad, como el primer ciclo de  Educación Infantil, de 0 a 3 años, el Bachillerato y la FP de Grado  Superior.

En este sentido, la diputada popular Lorena Heras, durante su  intervención en el Pleno, ha recordado que “han sido los gobiernos del  Partido Popular los que ya han puesto en marcha el cheque educativo en  la Comunidad de Madrid, siempre en etapas no obligatorias: el  cheque-Infantil (con un presupuesto actualmente de 36,6 millones de  euros y 33.000 familias beneficiarias), el cheque de FP de Grado  Superior (con 18,5 millones de euros y 9.000 beneficiarios) o el  reciente cheque Bachillerato (con 4,5 millones de euros y 1.500  beneficiarios)”.

Además, Heras ha remarcado que “este sistema, el madrileño, fomenta  la libertad y es coherente con el carácter complementario que tiene la  educación concertada”.

Así, Heras ha explicado que, puesto que la normativa básica estatal  establece el régimen de conciertos, las comunidades autónomas no pueden  modificar el sistema de ayudas. Pero sí pueden establecer ayudas  complementarias a las de los conciertos, dirigidas a la demanda  educativa, en la línea de la experiencia con el cheque escolar en etapas  no obligatorias en la Comunidad de Madrid.

“Haría falta una modificación de la normativa estatal para que, en el  ámbito de la educación obligatoria (Primaria y Secundaria), las  comunidades autónomas pudiesen implantar el cheque escolar”, ha afirmado  Heras.

Según la popular, “con esta iniciativa el Grupo Parlamentario Popular  cumple su compromiso para el acuerdo de investidura, con la extensión  de los cheques escolares en 0-3, los cheques Bachillerato y los de FP de  Grado Superior. Pero en ningún caso puede implantarlo con carácter  general, porque carece de competencia para revertir el actual modelo  educativo”, ha finalizado.

El diputado del Grupo Parlamentario Popular, José Enrique Núñez, ha  afirmado, durante su intervención en el Pleno de la Asamblea de  Madrid, que cuando la izquierda gobierna en España y en Madrid lo hacen  formaciones del centro reformista, “se evidencia la obsesión del PSOE en  castigar a nuestra región”. “Parece que a la izquierda le molesta que  Madrid sea la Comunidad Autónoma con los impuestos más bajos de España y  que cada madrileño se haya ahorrado, desde 2014, 15.000 euros en el  pago de impuestos”, ha asegurado.

El diputado ha indicado que ya sea a través de “un infierno fiscal” o  por “no aportar los fondos que nos corresponden” en base al sistema de  financiación autonómica, el objetivo es “perjudicar a Madrid y premiar a  otras comunidades autónomas”. “Molesta que Madrid sea la región más  competitiva a nivel fiscal”, ha añadido.

El popular ha recordado que, con los impuestos más bajos, Madrid es  la región que más recauda en IRPF, IVA e Impuestos Especiales y que,  además, sea “la segunda que más ingresa en Sucesiones y Donaciones”.  “Somos los primeros en recaudación sin dejar de prestar nuestros  servicios públicos y, a su vez, siendo los más solidarios con el resto  de Comunidades Autónomas”, ha aseverado.

Para Núñez, “Madrid es la prueba palpable de que otra política no  sólo es posible, sino deseable”. “Es la región que más crece; que más  inversiones atrae; que crea más empresas; y que genera más empleo”, ha  remarcado.

Para finalizar, Núñez ha criticado que, por un lado el PSOE trate de  satisfacer “a los cortejados independentistas, y por otro anuncie  recortes de las competencias autonómicas en materia fiscal”. “Todo es un  artificio verbal para ocultar una subida de impuestos a todos los  españoles que satisfaga las ingentes cantidades de dinero público que  Pedro Sánchez ha prometido a su futuro vicepresidente”, ha concluido.

El portavoz del Grupo Parlamentario Popular, Alfonso Serrano, ha  preguntado a la presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso, por la  valoración que hace de la Cumbre del Clima que se está celebrando en la  región. La presidenta ha respondido al portavoz explicando que “en tan solo 3  semanas hemos sido capaces de dar los mejores servicios para que 20.000  personas vengan a esta región y celebrar la cumbre con la mayor  normalidad”, ha explicado. Asímismo, Ayuso ha avanzado que mañana va a  inaugurar el Arco Verde “que conectará a los tres parques del sureste” y  que hoy mismo la Cumbre va a premiar el Canal de Isabel II.

La presidenta ha remarcado que la cumbre no se podía haber celebrado  en una comunidad autónoma gobernada por la izqueirda, “precisamente  porque para que esta cumbre sea un éxito tiene que funcionar el  transporte, la sanidad, las emergencias, la seguridad y la gente tiene  que trabajar en libertad, con flexibilidad, con apertura de miras y con  progreso, por eso la cumbre está siendo un éxito en la Comunidad de  Madrid”, ha asegurado la presidenta.

Asimismo, Serrano se ha mostrado optimista al tratarse de una doble  oportunidad para Madrid, convirtiendo la región en un escaparate ante el  mundo y haber puesto de manifiesto el compromiso entre gobiernos con un  reto global, “un reto ante el que no debemos ser dudosos pero tampoco  caer en dogmatismos”, ha afirmado, “ni el mundo se acaba mañana, ni el  cambio climático es un cuento de 3 iluminados de izquierdas”, ha  añadido.

“Todos compartimos dejar un planeta, al menos, igual que el que  heredamos, discrepamos en la forma de lograrlo”, ha afirmado el  portavoz. “Hoy, hablaremos en este Pleno mucho de esto; de objetivos  compartidos y de métodos de alcanzarlos y a ver si, con un poco de  suerte, más allá de la discrepancia, la izquierda no nos insulta, no nos  amenaza con partirnos las piernas, o no justifica a quién lo hace”, ha  añadido.

En este sentido, Serrano se ha dirigido a los grupos de la izquierda  acusándoles de “mirar a otro lado cuando la Fiscalía pide veintitrés  meses de prisión a la portavoz de Unidas Podemos por agredir a un  policía”. El portavoz ha señalado que, además del cambio climático, existe otro  clima que le preocupa, y es el político de la izquierda, “con su  conchabeo por lograr un reparto justo de poltronas”, ha afirmado.

“El reto climático no puede tapar que haya un candidato a presidente  del Gobierno que calla ante los escándalos de los ERES y que no dice  nada de las cajas fuertes y un socio de coalición, cuyos dirigentes se  han beneficiado presuntamente, de una trama de pagos opacos,  financiación irregular…”, ha afirmado Serrano. El popular ha denunciado  que se trata de un “quid proquo, unos no hablan de los ERES y otros no  sacan el tema de las irregularidades”.

Dirigiéndose a la bancada socialista, Serrano ha señalado que ninguna  emergencia, “ni la climática, evitará que como madrileños comprometidos  con la unidad de España, sigamos denunciando su irresponsabilidad  jugando y poniendo en jaque nuestor marco constitucional por aferrarse  al colchón de La Moncloa”, ha finalizado.

El diputado del Grupo Parlamentario Popular, Jaime de los Santos, ha  intervenido en el Pleno de la Asamblea para defender la posición del  Partido Popular en materia de pobreza energética. De los Santos ha  asegurado que “ni este Gobierno ni el anterior han dejado de cumplir con  sus responsabilidades”.

El popular ha detallado que en 2015 se firmó un convenio con las  principales comercializadoras de electricidad y gas para la protección  de los consumidores en situación de especial vulnerabilidad, que se  sumaba a la Tarifa Social que ya les garantizaba el consumo de agua y  que desde enero de 2019 se ampliaba a los receptores de pensiones de  viudedad con ingresos por debajo de 14.000€.

En 2018 el Gobierno regional destinaba en la Comunidad de Madrid  169.000.000€ a Renta Mínima de Inserción (un 80 % más que en 2015), “la  señora Hidalgo convenía nuevamente con Iberdrola, Naturgy y Endesa con  objeto de establecer los mecanismos de coordinación necesarios que  evitaran la suspensión del suministro de electricidad y gas por razón de  impago por parte de los consumidores vulnerables”, ha explicado.

“Además, se deciden tramitar adendas a los convenios existentes de  Atención Social Primaria con ayuntamientos y mancomunidades, para que se  incluyera la gestión del nuevo Bono Social entre las obligaciones de  las administraciones locales y así descargar de los complejos, pero  imprescindibles trámites, al ciudadano”, ha afirmado el popular.

Durante su intervención De los Santos ha preguntado al resto de la  cámara si saben cuál es la mejor forma de acabar con la pobreza:  “creando empleo”. “Mientras el gobierno del PP creaba más de 500.000  puestos de trabajo al año, desde que llegó a la Moncloa el señor  Sánchez, no llegamos a los 350.000”, ha asegurado.

En cuanto a los últimos datos de empleo, De los Santos se ha mostrado  preocupado, ya que “en España hay 20.515 parados más, la peor cifra  desde 2013, mientras en la Comunidad de Madrid bajó en el mismo mes en  2.855 personas, un 0,83 % menos respecto del mes anterior”, ha  concluido.
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